



## PTA 講演会「いのちの理由 コウノドリの現場から、あなたへ」

先日岐阜県総合医療センター新生児内科主任医長 寺澤大祐先生をお招きして開催し、総勢45名の皆様と共に拝聴することができました。子どもたちがより生活しやすくなる基盤作りにつなげられることを願って、分校の PTA 会員の皆様や地域生活で子どもたちが直接的にお世話になっている方々も招待いたしました。思いを持った多くの方々と共に寺澤先生の講演を拝聴し、感想を交流し合う中で、参加した人同士心が通い合い、新たなつながりが生まれました。多くの皆様に御参加いただきありがとうございました。

早く帰って子供をぎゅっと抱きしめたくなる、愛おしさが、いろいろな思いが、次から次からあふれ出して止まらない、そんな講演会でした。参加された皆様の御感想から、内容を振り返ってお伝えしてみたいと思います。

この子の「普通」を愛すという事。分かっていたようでできなかったことかもしれません。/他の人にとっては普通ではないかもしれないけど、この子にとっての「ふつう」。今が幸せだと感じてくれていたらなと思いつながら聞かせてもらいました。/「今生きていること」がキセキ。子どもたちにも話したいと思いました。/「弱い立場の方には社会を変える力がある」心にグッときました。夢や希望を持っていいんだと嬉しい気持ちになりました。/感動が大きく、頭が追いついていないので、落ち着いてゆっくり咀嚼したいと思います。/子のおかげで、沢山の方と関わることができていました。/お母さんの参加が多かったです。子どもたちやお父さんたちにも是非聞いていただきたい講演でした。/「障がいのあるなしに関わらず、人それぞれ生まれてきたことに意味がある」考え続けていきたいと思いました。/今日のお話を聞いて、「これでいいんだ」と心強く思いました。/力強く優しいピアノの演奏も心に響きました。/これまで気付かないように心にふたをしてきたことが、今溢れてきたような感情になっています。/毎日当たり前前の生活に愚痴ばかり言ってしまうのですが、当たり前こそキセキであり、幸せなんだと思いました。/誕生日をこれからも祝っていきます。/今日、この時を生きている意味を心にいつもおいて生きていきたいと思いました。/弟さんの人生をかわいそうな人生だと思っていたことに気付いたお話。私もそうではないと子から自然に教えられました。/毎日疲れている様子の娘にも聞かせてあげたかったです。/息子が生まれてくるまでにたくさんの方のお世話になったことを思い出しました。/私自身も一緒に成長していきたいと強く感じました。/自分自身の命とちゃんと向き合っているだろうか。/放デイで働いています。ケアする人とケアされる人がいるとは思えません。聞かせてくれる言葉、優しい心に自分自身がケアをされています。/毎日、キセキのすぐそばにいる。子どもだけでなく、自分自身、何気ない、気付かないような奇跡の中にいると思うと、日々が違った見え方をしそうです。/ほほを伝う涙がとても温かいっていうことを感じました。

NICU . . . Now I see you. (あなたの今日を見ていたい)  
Nice to see you. (あなたと出会えてありがとう)

寺澤大祐先生  
素敵な講演をありがとうございました。

会員の皆様へお知らせ：7月7日（月）第2回ひだっこぐるぼでは、高山年金事務所よりゲストティーチャーをお招きして、障害年金について教えていただきます。お越しの際は中学部周りの空いている駐車スペースを御利用下さい。（時間：12：45～14：15 / 場所：中学部1階共用教室）

皆さまの周りの素敵なエピソードお待ちしております！

「みんなで子育て ツナガル 子ども 親 先生 ツナガル」 投稿はこちらから！ → → → →

